

Fecha: 18-03-2025
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: EDITORIAL: Programas para estimulación visual en menores de edad

Pág. : 3
Cm2: 322,7
VPE: \$ 387.923

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

De acuerdo a especialistas, es clave la detección de la baja visión en los primeros mil días de la niñez y trabajar de inmediato en su estimulación visual para activarlos. En esa línea, Cecilia Campos, oftalmóloga infantil del Servicio de Oftalmología del Hospital Regional, explica que los ojos son la ventana al cerebro y, de no recibir dicha estimulación, se genera una discapacidad.

De lo último es de donde la importancia de la nueva sala de Estimulación Visual que puso en marcha el Hospital Regional, llamada Mira Chile, que actualmente está atendiendo a 70 niños con baja visión, entre cero y 7 años.

Iniciativas como estas son relevantes, y es que los especialistas plantean que, si bien no existe solución a través de tratamientos o cirugía, al trabajar, con la estimulación visual, con el remanente de visión que tienen los menores se logra que sean funcionales. Es más, el tratamiento a edades tempranas, entre cero y 7 años, favorece los buenos resultados.

Entre dichos menores, atendidos en el programa está Amparo, de cuatro años, que sufrió una alteración de origen cerebral, producto de una hidrocefalia congénita, patología que comprime el nervio óptico, y reduce ostensiblemente su capacidad de visión. Así lo explicó Jessica Díaz, terapeuta en Baja Visión

Programas para estimulación visual en menores de edad



Iniciativas como estas son relevantes, y es que los especialistas plantean que, si bien no existe solución a través de tratamientos o cirugía, al trabajar, con la estimulación visual, con el remanente de visión que tienen los menores se logra que sean funcionales.

y docente de la carrera de Tecnología Médica de la Universidad de Concepción, UdeC, que realiza las terapias de la iniciativa Mira Chile.

“Mi hija tiene estrabismo, nistagmo y baja visión. Por eso necesita rehabilitación y estimulación (...) Apenas nos llamaron comenzamos a venir, esperamos que tenga avances para que, en un tiempo más, se puedan ver cambios”, dijo Rowine Mora, Madre de Amparo.

Según Díaz, la proyección es continuar aumentando el número de niños en terapia de estimulación visual y que el programa se instale en otros hospitales, pues se calcula que sólo a nivel de la provincia de Concepción hay cerca de 160. Asimismo, indicó, que el programa espera educar a las familias, mejorar la calidad de vida de los niños, que los que están en edad escolar, que sean apoyados y tengan oportunidades en los colegios y que la gente conozca a la baja visión como parte de una discapacidad visual.